
PlantaDoce.

Empresa

Philips se fortalece en la sanidad catalana: contrato en el Hospital de Vic por 700.000 euros

La compañía neerlandesa reforzará este centro hospitalario catalán con nuevo material de radiología. Canon o Palex Medical también pujaban por el contrato.

A. Escobar
10 ene 2020 - 05:00



Philips vuelve a llamar a las puertas de la sanidad catalana. La multinacional tecnológica neerlandesa reforzará el Hospital Universitario de Vic (Barcelona) con nuevo material de radiología por 700.000 euros, según se desprende del perfil del contratante de la Generalitat de Catalunya. Philips se ha impuesto en este contrato a otras compañías como Canon o Palex Medical.

En concreto, el Gobierno catalán, a través de la consejería de Sanidad, ha adjudicado a Philips el contrato para la adquisición de equipamiento radiológico y sistema de

PlantaDoce.

control de dosis (una unidad de radiología con suspensión de techo, una de radiología robotizada con suspensión de techo y un equipo radiológico digital directo con telemando. El contrato está dividido en tres lotes distintos y el plazo de ejecución es de dos meses.

El Hospital Universitario de Vic está formado por tres grandes bloques: acceso principal (hospitalización, cirugía y hospitales de día), urgencias y área ambulatoria (consultas y diagnóstico por la imagen).

Philips se ha adjudicado este contrato, que está dividido en tres lotes distintos

Philips se ha impuesto en el concurso a la división sanitaria de Canon Siemens Healthcare, a Palex Medical o Sakura Productos Hospitalarios. La tecnológica se ha adjudicado el primer lote por 244.394,39 euros (IVA incluido), el segundo lote por 229.396,21 euros (IVA incluido) y el tercero por 224.394,93 euros (IVA incluido).

Han quedado excluidos del contrato AGFA NV, Canon Medical Systems, Sakura Productos Hospitalarios, Fujifilm y Palex Medical porque “no han alcanzado el mínimo del 75% de la valoración de la propuesta técnica”, reza el documento.

Este no es el único contrato firmado por Philips en la sanidad española en los últimos meses. El pasado septiembre, el Hospital General Universitario de Valencia confió a la tecnológica holandesa el **suministro de un equipo de hemodinámica digital por un importe cercano al millón de euros**. En paralelo, el Hospital San Agustín (Dos Hermanas, Sevilla) puso en marcha el pasado junio una nueva unidad de hemodinámica para ampliar su cobertura sanitaria de la mano de Philips. El nuevo servicio cuenta con un quirófano híbrido que permitirá realizar nuevos tipos de cirugía, como los cateterismos.

La tecnológica también está presente en el Hospital General Universitario de Valencia, donde cuenta con un equipo de hemodinámica digital

PlantaDoce.

En paralelo, el Gobierno de la Generalitat anunció durante la segunda mitad de 2019 una inversión de 1,45 millones de euros para adaptar la tercera planta del Hospital Universitario de Vic con el objetivo de ampliar el número de plazas hospitalarias. La adjudicación de este proyecto se produce después de que la tercera planta del centro quedase libre de actividad.

Durante los últimos meses, el hospital barcelonés ha efectuado una serie de reformas para modernizar sus instalaciones. Una de las más destacadas tuvo lugar en el área quirúrgica. El verano pasado, la Generalitat de Catalunya invirtió medio millón de euros para renovar cuatro de los siete quirófanos del centro, dotándolos de nuevos equipamientos y sistemas de climatización.